



En Congreso, cierran filas con Presidencia

A través de un pronunciamiento en el que refrendan su apoyo a la presidenta de México, Claudia Sheinbaum, la Comisión Permanente del Congreso de la Unión hizo un llamado al presidente electo de Estados Unidos, Donald Trump, a respetar la soberanía y a evitar políticas clasistas y racistas.

“Es una pena que en pleno Siglo XXI sigan existiendo personas que promuevan el racismo, pero es mucho peor que seres humanos que tendrán el enorme honor y la enorme responsabilidad de

encabezar a su país desde el gobierno, las promuevan y las hagan del racismo políticas públicas, es inconcebible”, refirió el senador Gerardo Fernández Noroña en funciones de presidente de la Comisión Permanente.

Por ello, hizo un llamado al gobierno de EU, que iniciará en breve sus funciones, a “modificar su conducta política. Llamamos a instrumentar una política migratoria que reconozca a la ciudadanía de las más diversas nacionalidades del mundo que por décadas han acreditado el amor a los Estados Unidos y lo han hecho de la manera que ustedes más valoran, dándole a su gobierno miles de millones de dólares en contribuciones impositivas”. / **KARINA AGUILAR**